

## Comienzo de período de propaganda electoral para la segunda vuelta: Postulantes en Región Metropolitana iniciaron campañas en terreno

Claudio Orrego, en tanto, recibió una carta de apoyo de un grupo de figuras como Cristóbal Bellolio, Pablo Matamoros, Javiera Parada y Javier Sanfeliú.



Claudio Orrego estuvo ayer en Quinta Normal con alcaldes del oficialismo.

CAROLINE CASTILLO

El domingo se dio inicio al nuevo período de campaña para los candidatos a gobernadores que buscarán triunfar en la segunda vuelta. En la RM, tanto Claudio Orrego (Ind.) como Francisco Orrego (RN) se desplegaron por distintas comunas junto a figuras de sus sectores.

El actual gobernador, Claudio Orrego, apoyado por el oficialismo, comenzó su campaña "puerta a puerta" en Quinta Normal junto a la alcaldesa local, Karina Delfino; los alcaldes de Maipú,

Tomás Vodanovic; de La Pintana, Claudia Pizarro; y de Conchalí, René de la Vega; y el presidente de la DC, Alberto Undurraga.

Claudio Orrego manifestó que tiene "esperanza de que vamos a ganar", pero que "las elecciones se ganan cuando se cuenta el último voto".

A través de una carta, en tanto, Cristóbal Bellolio, Carolina Goic, Pablo Matamoros, Javiera Parada, Javier Sanfeliú y Andrés Velasco confirmaron su apoyo al exalcalde.

"Es difícil encontrar a alguien con mayor conocimiento del territorio y competencia técnica para



Francisco Orrego junto a Evelyn Matthei ayer en Peñalolén.

abordar los desafíos de Santiago. Este no es el anticipo de la elección presidencial del próximo año, ni menos una contienda entre 'octubrismo y libertad' (...) Claudio Orrego representa una forma de hacer política que le hace bien a Chile", señala el texto.

### Con Matthei

Por su parte, Francisco Orrego inició su campaña en Peñalolén junto a la alcaldesa de Providencia, Evelyn Matthei. El candidato declaró que la primera medida que "vamos a realizar instalados en el gobierno metro-

politano va a ser una auditoría. Porque hay que saber en qué se gastan los recursos de ustedes, porque son ustedes los que ponen las lucas y pagan los impuestos".

La carta presidencial de Chile Vamos, en tanto, indicó que "Francisco Orrego será un gran gobernador. Eso se los aseguro, porque él no necesita ningún *focus group* para saber qué es lo que quieren los vecinos de la región. Y va a estar acompañado y ayudado de mucha experiencia". El candidato de la oposición se desplegó, además, por Lo Barnechea, Ñuñoa, La Reina y Providencia.